

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Bernhard Jester.

Jester, Bernhard

Halle (Saale), 01.1701

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191346](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191346)

294 Bernbardus Jesterus, Welaviensis
 Prusius, natus ad 1675 d. 11. Augusti,
 Pater mortuus jam, fuit Salomon Jesterus
 per 35 annos Diaconus Welav. postea
 ultra 8. annos Archipresbiter ^{Rastenburg} Mater
 etiam jam mortua atq; defuncta, fuit
 Euphrosina Pormanninnin. Praecepto-
 res mei ultimi fuerunt M. x. Döntz
 Schola Cathedralis Regiom. Rector ex
 M. Johannes Opins, Deiusdem Schola jam
 Pro-Rector, tum temporis vero Con-Re-
 ctor, Pro-Rector vero fuit M. Tele-
 sius. Atq; his coeterisq; Praeceptorib; in Aca-
 demiam ~~Regiom.~~ ^{Hanc Academ. Fridery & Alae est petu l. 1700,} Regiom. missus ad 1695
 Hanc Academ. Fridery & Alae est petu l. 1700,
 mense Novembri numerum Praeceptoru
 receptus d. 10 Jan. a. c. Ad mensam vero,
 die 17 Jan. 1701. De sit laus et gloria
 in sempiterna secula, qui post obitum
 Parentum meorum, Verbum suum in me
 implevit, Pater et mater deserunt me,
 sed Dominus me recipit.
 Eodem anno die 19 Maji cum
 gratiarum actione discessi.